
苦情解決 

 

 

令和 ５年 ７月 １日現在 

 

 

 

令和４年度 

 意見・苦情はありません 

 

 

令和５年度 

・他の園では、おむつの持ち帰りをなくしている所が増えているようですが、当

園でもその予定はありますか？全国的にもそういう流れが多くなっていて、厚

生労働省からも保育施設での処分が推奨されていると聞きました。先生方と保

護者双方の負担軽減と、感染対策の意味でも、検討していただければと思います。 

 

園としての対応について 

・８月からおむつ処分の対応いたします。 


